

Förderverein Kinderpalliativzentrum München e.V. | c/o Bayernwerk AG | Arnulfstraße 203 | 80634 München

An die Kinder der Grundschule Maria-Ward-Straße Maria-Ward-Straße 1

80638 München

Vorstand
Thomas Barth
Harald Strötgen
Prof. Dr. Monika Führer
Prof. Dr. Stephan Heller
Dr. Gerd Uwe Hegenloh
Dr. Stephan Tuchbreiter
Prof. Dr. Gian Domenico Borasio

München, 4. April 2016

Liebe Kinder der Grundschule Maria Ward,

heute möchten wir uns bei Euch ganz herzlich bedanken.

Ihr habt dem ganzen Vorstand unseres Fördervereins für das Kinderpalliativzentrum München eine riesige Freude gemacht, als Ihr die Einnahmen aus Eurem tollen Osterbasar für unser Projekt gespendet habt. Eure Unterstützung kommt in einem ganz besonderen Moment, nämlich genau zur Eröffnung dieses ersten Kinderpalliativzentrums in Bayern und in ganz Süddeutschland.

Ihr habt jetzt schon drei Mal etwas für uns getan und wir möchten Euch sagen, wofür wir Eure Spenden verwenden.

Im Jahr 2014 habt Ihr die Einnahmen aus dem Adventsbasar für das Team von "HOMe" gespendet. Das ist die spezialisierte ärztliche Versorgung schwerstkranker Kinder daheim in der Familie, die SAPPV ( das bedeutet: Spezialisierte Ambulante Pädiatrische Palliativ-Versorgung ). Unser Förderverein sorgt seit langem dafür, dass dieses Team unbürokratisch und schnell notwendige Ausrüstungen oder personelle Verstärkungen erhält, zum Beispiel durch Anschubfinanzierungen bei Arzt- oder Pflege-Stellen.

Im Jahr 2015 mit dem Kunstkalender und jetzt 2016 mit dem Osterbasar habt Ihr unser wichtigstes aktuelles Projekt gefördert, das neue Kinderpalliativzentrum in Großhadern. Eine Woche vor Ostern ist das Team der ambulanten Versorgung, die SAPPV, in das fast fertige Haus umgezogen und am 1.April, das war Gott sei Dank kein April-Scherz, konnte auch das Team für die neue Station einziehen. In dieser Station werden die Kinder behandelt, wenn es Krisen gibt, die nicht mehr ambulant, also zu Hause gelöst werden können. Dann werden diese Kinder aus ganz Bayern vorübergehend stationär aufgenommen und mit allen Möglichkeiten versorgt, die die moderne Medizin in einem Universitätskrankenhaus bieten kann. Hierfür sorgt ein spezialisiertes Team aus Ärzten, Psychologen, Sozialarbeitern sowie das erfahrene Team der Pflegerinnen und Pfleger auf der Station.

Das Besondere an dieser neuen Station am Klinikum Großhadern ist, dass es auch für die Eltern und Geschwister eigene Zimmer gibt, damit sie bei den kleinen Patienten vor Ort übernachten können, und es entsteht auch ein großes Wohnzimmer mit einer Wohnküche für die Familien. So soll das nicht nur eine medizinisch hervorragende Krankenstation sein, sondern es soll ein "Zu Hause auf Zeit" werden.

Und schließlich soll das neue Zentrum auch eine führende Stätte der Ausbildung und der Fortbildung werden für Ärzte und Pflegende. Damit trägt es zu Recht die Bezeichnung "Kinderpalliativzentrum".



Dafür muss noch einiges geschehen. Jetzt steht schon mal das Haus, die Betten sind geliefert und die Schreibtische und die komplizierte Technik ist eingebaut. Die Arbeit kann beginnen. Nun kann es auch an die Feinarbeit bei der Ausstattung gehen. Als nächstes wird das Familien-Wohnzimmer eingerichtet, die Küchenzeile und die Sitzecke und das große Regal werden gebaut. Hierfür können wir Eure Spende wunderbar einsetzen und Ihr könnt sagen, dass dieser Raum auch Euer Geschenk ist. Wenn Eure Schulleitung oder einige von Euch einmal zu einem Besuch kommen möchten, dann könnt Ihr Euch davon ein eigenes Bild machen. Am 24. Juni wird auch eine große offizielle Einweihungsfeier stattfinden, zu der wir auch der Grundschule Maria Ward eine Einladung schicken werden.

Dieses Haus braucht aber nicht nur eine gute Einrichtung, sondern vor allem genügend Menschen, die dort mit Freude und großem Einsatz ihre Arbeit leisten. Es ist in den nächsten Jahren eine der wichtigsten Aufgaben unseres Fördervereins, hier Anschubfinanzierungen zu leisten, wo das Klinikum an seine finanziellen Grenzen stößt, also überall. Deshalb sind wir weiterhin für alle Unterstützungen sehr dankbar.

Jetzt wünschen wir Euch, Euren Eltern und Eurem Schul-Kollegium erst einmal einen guten Start nach den Osterferien und grüßen Euch sehr herzlich,

Eure

Thomas Barth

Vorsitzender Förderverein

Prof. Dr. Monika Führer

Leiterin des Kinderpalliativzentrums München